

zu TOP

Mainz, 28.09.2023

Anfrage 1508/2023 zur Sitzung am 11.10.2023

Frontkameras in Bussen der MVG (Piraten & Volt)

Die ESWE Verkehr in Wiesbaden setzt seit kurzem in einigen ihrer Busse Frontkameras zur Kontrolle von Busspuren ein. Im Juli gab ein Sprecher der Mainzer Verkehrsgesellschaft bekannt, dass dort über einen Einsatz von Frontkameras in Bussen nachgedacht wird - Anlass seien zuletzt einige Unfälle mit verletzten Fahrgästen.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung:

1. Wie weit sind die Überlegungen zum Einsatz von Frontkameras fortgeschritten?
2. Wann wird eine Entscheidung zum Einsatz von Frontkameras getroffen?
3. An wie vielen Unfällen waren passagierbefördernde Fahrzeuge der MVG in 2022 und in den ersten 6 Monaten 2023 beteiligt und wie viel Fahrgäste wurden dabei verletzt?

Avemarie-Scharmann, Tim